

Exfiscal estadounidense afirma que hay pruebas para cargos penales contra Trump

Image not found or type unknown



Foto: ABC News

Washington, 6 feb (RHC) El exfiscal de Manhattan Mark Pomerantz estima que es posible utilizar fragmentos de evidencias para presentar cargos penales contra el expresidente estadounidense Donald Trump (2017-2021) por sus negocios y operaciones fiscales, indican informaciones divulgadas este lunes.

El diario The Hill precisó que el exfuncionario para el distrito de Nueva York dijo que los agentes de esa instancia podrían reunir pruebas suficientes para demostrar que el exmandatario autorizó deliberadamente la manipulación de su patrimonio neto para obtener préstamos bancarios y otros beneficios.

“Había muchas pruebas en las que podíamos basarnos para presentar ese caso”, señaló el abogado en una entrevista con el programa “60 Minutes”, del canal CBS News.

Pomerantz durante un año examinó los estados financieros anuales y los documentos contables del exgobernante desde 2011 hasta 2020.

Luego de esa pesquisa, todos en su equipo concluyeron que Trump había mentido sobre sus activos para parecer más rico de lo que era y así obtener préstamos bancarios multimillonarios favorables para expandir su imperio inmobiliario, señaló CBS News.

“Lo que la investigación determinó fue que los estados financieros presentados a los bancos para esos años fueron exagerados en cada caso por, literalmente, miles de millones de dólares”, afirmó el experto.

Trump infló dramáticamente los valores de sus propiedades más importantes, entre ellas la mansión Mar-a-Lago y algunos de sus clubes de golf, con el fin de reforzar su patrimonio neto, explicó.

A juicio de Pomerantz, un individuo con pruebas similares habría sido procesado en un segundo plano, pero los cargos contra el anterior jefe de Estado se estancaron por su estatus de alto perfil.

De hecho, el abogado dimitió de su cargo en 2022 después de que el nuevo fiscal de Manhattan, Alvin Bragg, decidiera no seguir adelante con un caso contra el magnate.

Para Pomerantz, el imperio del neoyorquino “se construyó sobre mentiras”.

La fiscal general de Nueva York, la demócrata Letitia James, el año pasado demandó a Trump y a tres de sus hijos (Donald Jr, Eric e Ivanka) por la supuesta manipulación del valor de las propiedades para enriquecerse.

El expresidente es también centro de indagaciones del Departamento de Justicia por sus presuntos esfuerzos para impedir la transferencia pacífica de poder al actual mandatario, Joe Biden, tras las elecciones de noviembre de 2020, así como por el aparente manejo criminal de documentos clasificados.

El diario The New York Times notificó además que un fiscal de distrito en Manhattan convocó a un gran jurado para presentar evidencias respecto al supuesto papel de Trump en el pago de dinero para silenciar a la estrella de cine para adultos Stormy Daniels durante su campaña electoral para la Casa Blanca en 2016. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/312918-exfiscal-estadounidense-afirma-que-hay-pruebas-para-cargos-penales-contra-trump>



Radio Habana Cuba